

Un espace pour le contrôle des Biens Patrimoniaux a été inauguré à l'Aéroport Mariscal Sucre

Écrit par Gaëtan Juillard
Mercredi, 30 Mai 2012 07:09 -

C'est désormais un fait : le premier module de Contrôle de la sortie des Biens Culturels du pays vient d'être inauguré à l'Aéroport International Mariscal Sucre. Il s'agit là d'une solution alternative dans le cadre du combat contre le trafic illicite de biens culturels dans le pays.

Le service a été inauguré par la ministre de Coordination du Patrimoine, María Fernanda Espinosa. Celle-ci a souligné que le Contrôle de la Sortie de Biens Culturels est un service qui a commencé à fonctionner à partir du 21 mai dernier. Il sera opératif 24 heures sur 24.

Pour en savoir plus...

Lire [Se inauguró Módulo de Control de Salida de Bienes Culturales Patrimoniales](#) sur la page web de l'INPC

Lire [Se inaugura un Módulo de Control de Salida de Bienes Culturales Patrimoniales en el Aeropuerto Internacional Mariscal Sucre](#) sur la page web du Ministère de Coordination du Patrimoine

Lire [Se inauguró counter para control de Tráfico de Bienes Patrimoniales en el Aeropuerto Mariscal Sucre](#) sur la page web du Ministère de Coordination du Patrimoine